

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
MARDI 11 DECEMBRE 2018

Prix de musique QuattroPole : le jury dévoilé

A vos agendas ! La première édition du Prix de musique QuattroPole se tiendra vendredi 5 avril 2019 à Trèves. Avant de dévoiler le lauréat dans les mois à venir, voici plus d'informations sur les membres du jury qui déterminera le candidat.

54 – C'est le nombre de candidatures reçues pour la première édition du Prix de musique QuattroPole. Doté de 10 000 euros, il sera décerné à l'artiste répondant le mieux au critère de « création musicale innovante ». L'évènement aura lieu le 5 avril 2019 à la Tuchfabrik (Trèves).

Trèves

Trèves accueille la première édition du Prix de musique QuattroPole. Pour l'occasion, la Ville a vu grand en désignant **Falk Grieffenhagen**, membre du groupe mondialement connu KRAFTWERK, comme membre du jury aux côtés de **Thomas Rath**, Directeur artistique du Festival international des arts sonores contemporains Opening.

Metz

La Ville de Metz a nommé un jury bien ancré dans la vie musicale de la ville. Le musicien **Cascadeur** apportera son expertise du terrain aux côtés de **Patrick Perrin**, Programmateur des musiques actuelles à la Cité musicale-Metz (BAM/Trinitaires).

Luxembourg

Luxembourg apporte la touche internationale grâce à la nomination de **Matthew Studdert-Kennedy**, Directeur artistique à la Philharmonie Luxembourg & Orchestre Philharmonique du Luxembourg. **Yves Stephany**, Responsable de la rédaction musicale à la Radio 100,7, vient compléter le tableau et apportera ses connaissances de la musique contemporaine.

Sarrebruck

Pour finir, Sarrebruck apporte une touche académique en désignant dans le jury Messieurs **Stefan Zintel**, Responsable du studio d'enregistrement à l'École des Beaux-Arts de la Sarre, et **Gary Berger**, Responsable du studio pour la musique expérimentale et électronique à l'Université de la musique de Sarre.

Le jury sera présidé par **M. Thomas Schmitt**, Elu à la Ville de Trèves en charge de la culture, du tourisme, du marketing municipal, de la sécurité et de l'ordre.

Le Prix de musique QuattroPole – Création musicale innovante a pour objectif de récompenser les musiciens et compositeurs actifs dans les musiques actuelles et les musiques savantes utilisant des techniques innovantes dans le domaine du numérique comprenant effets visuels, performance, etc., dont les morceaux sont composés depuis moins de cinq ans.

CONTACT PRESSE

Jade Porcherot

QuattroPole e.V.

Maison de la Grande Région

11 Boulevard J.F. Kennedy

L-4170 Esch-sur-Alzette

jade.porcherot@granderegion.net // +352 247 80115



Visionnez le clip vidéo
QuattroPole